



RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

NOUVELLE-CALÉDONIE

PROVINCE NORD

BP 41 – 98860 – KONÉ

Tél. : 47.71.00

Koné, le 20 mars 2020

COMMUNIQUE

Suite à la confirmation en Nouvelle-Calédonie de deux cas de coronavirus (COVID-19) ce mercredi 18 mars 2020, ainsi que des annonces du président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et du Haut-commissaire ce jeudi 19 mars, la province Nord annonce la fermeture :

- Des internats provinciaux
- Du centre de formation professionnel de Touho
- Des structures de loisir accueillant du public et gérées par la province Nord : Centre Aquatique Provincial de Pouembout, Maison de la femme de Païamboué, salle multisports de Voh, centre tennistique de Koné, stade Yoshida, bases nautiques de Foué et de Pandop.

La desserte maritime de Bélep sera maintenue uniquement pour le fret de marchandises. Néanmoins une rotation exceptionnelle de passagers sera organisée ce samedi 21 mars, avant suspension le même jour à minuit.

Ces mesures sont susceptibles d'être ajustées en fonction de l'évolution de la situation sanitaire.

La province Nord met tout en œuvre pour garantir la continuité de ses services publics.

La province Nord appelle la population à la mise en œuvre des mesures barrières et des recommandations sanitaires afin de limiter tout risque de propagation du virus :

- Se laver les mains au savon régulièrement pendant 20 secondes minimum
- Respecter une distance d'un mètre entre les personnes
- Eviter les contacts physiques (embrassade, poignée de main, etc.)
- Utiliser des mouchoirs à usage unique
- Tousser ou éternuer dans son coude
- Etc.

Enfin la province Nord en appelle à la responsabilité, à la solidarité et au civisme de chacun afin de surmonter cette crise sans précédent.

